



Eine Tasse voll Freiheit

20 Jahre Mauerfall 1989–2009



Zwei Tage nach dem 40. Geburtstag der DDR, am Abend des 9. Oktober 1989, erlebte Leipzig mit 70.000 Demonstranten die größte Protestkundgebung der Geschichte der DDR seit 1953.

Eine friedliche Menschenmenge zog über den Leipziger Ring und erschütterte die Staatsmacht mit dem immer wiederkehrenden Ruf: „Wir

sind das Volk.“ Die mutigen Demonstranten sahen sich ca. 8.000 bewaffneten SED-Kadern gegenüber und niemand konnte zu dem Zeitpunkt sagen, wie dieser Abend enden würde. Das Scheitern der friedlichen Herbstrevolution schien jeden Moment möglich, doch angesichts der großen Anzahl an

Demonstranten schritt die Staatsgewalt nicht ein, sondern zog sich zurück. Auf den Tag genau, einen Monat später, wurde die innerdeutsche Grenze geöffnet und die Mauer fiel.

Zum 20. Jahrestag des Mauerfalls erinnert der Leipziger Künstler Michael Fischer-Art auf besondere Weise an die bewegenden Bilder von damals. Auf einem hochwertigen und limitierten Porzellservice der Manufaktur Seltmann Weiden zeigt er mit sechs Motiven die originalen Parolen der Montagsdemos-Transparente.

Exklusiv auf www.ruesselhirsch.com



RüsselHirsch.com





*Limited "ARTIST"
Edition*

